
Der Ausschuss besichtigt die Sportplätze am Klosterpark, die Hermann-Brocke-
Sportanlage, den Sportplatz des SW Middelsfähr und den Sportplatz des TuS 
Sillenstede, um sich einen Überblick über den baulichen Zustand der Anlagen zu 
verschaffen. 
 
Der Geschäftsführer des HFC, Herr Kühnl, teilt mit, dass die Sportanlage am 
Klosterpark in einem schlechten Zustand ist. Da der Schlackeplatz nicht drainiert ist, ist 
bei schlechtem Wetter kein Spielbetrieb möglich. Auch der Rasenplatz entspricht nicht 
mehr den Anforderungen. Sinnvoll wäre es, die Anlage um einen Kunstrasenplatz zu 
ergänzen. Die Zaunanlage um die Sportanlage muss dringend repariert werden. Das 
Hauptspielfeld hat keine Flutlichtanlage. Lediglich der Trainingsplatz ist mit einer 
einfachen Flutlichtanlage ausgestattet. Das Umkleidegebäude muss saniert werden, da 
die Kabinen in schlechtem Zustand sind. Die Anzahl der Umkleidekabinen reicht für den 
Spielbetrieb nicht mehr aus. Es sind praktisch keine Lagerräume vorhanden. Der 
Parkplatz ist zu klein und bei schlechtem Wetter kaum benutzbar, da er sehr viele 
Schlaglöcher hat. Insgesamt ist die Anlage in Teilen 40 Jahre alt und entspricht nicht 
mehr den heutigen Anforderungen. 
 
Die vereinseigene Hermann-Brocke-Sportanlage ist in besserem Zustand. Hier müsste 
vor allem die Zuwegung und die Parkplatzsituation verbessert werden. Außerdem sind 
einige Ballfangzäune zu ergänzen und zu versetzen. 
 
Der Vorsitzende des SW Middelsfähr, Herr Klein, begrüßt den Ausschuss auf der 
Sportanlage. Die Sportanlage in Middelsfähr ist in relativ gutem Zustand. Die Drainage 
des Platzes muss dringend überprüft werden. Die in Eigenarbeit hergestellte 
Flutlichtanlage ist sehr störungsanfällig und häufig defekt. Auf dem A-Platz sollte ein 
Ballfangzaun aufgestellt werden. Die Sanitäranlagen und Innentüren sind 
reparaturbedürftig. Herr Klein bittet darum, dass der Bauhof regelmäßig den 
Rasenschnitt abfährt sowie die Bepflanzung auf der linken Wallseite ca. um einen Meter 
zurück schneidet. Eine Aufstellung des Vereins ist der Niederschrift beigefügt. 
 
Der Vorsitzende des TuS Sillenstede, Herr Millahn, ist mit dem Zustand der Anlage 
zufrieden. Wünschenswert wäre die Erweiterung der Anlage um einen Schlackeplatz 
sowie eine Verbesserung der Parkplatzsituation. Er bittet darum, die Höhe der 
städtischen Zuschüsse an die gestiegenen Energiekosten anzupassen. 
 
Nach Abschluss der Bereisung wird die Sitzung im Rathaus fortgesetzt. 


